

Reunión de la Subcomisión de Acción 30/06/2011 en la Plaza del Pueblo de Colmenar Viejo a las 20.00

Se consensúa repartir carteles en DIN3 y DIN4 en las asambleas con espacio de día, hora y lugar en blanco para que lxs asistentes a la asamblea se los lleven para publicitar la siguiente asamblea, apuntando en un mapa, que la subcomisión llevará a la asamblea, las zonas en las que se pegue, por si alguna muy visible quedara sin cubrir hacerlo desde el grupo de acción. Para ello se habla con la gente de Madrid que nos ha hecho los carteles otras veces. También se crearan como pegatinas con el espacio de día, hora y lugar rellenos de la siguiente asamblea por si alguien que pegue carteles quiere pegarlo encima de los existentes o no quiere escribirlo.

Se inicia la creación de la pancarta en la que pondrá

ASAMBLEAS POPULARES
COLMENAR VIEJO
www.15mcolmenarviejo.org

Y se irá pegando otra pancarta más pequeña con el día, hora y lugar que irá cambiando de color para hacerla más visible
Cada letra de la pancarta ocupará dos folios en Horizontal

Se consensúa preguntar en el ayuntamiento y en la casa de la juventud información sobre todas las asociaciones de Colmenar con el fin de ponernos en contacto con ellas para darnos a conocer y para que puedan colaborar con nosotros o al menos participar en las asambleas.

Se consensúa subir a la Web la recogida de firmas para paralizar la tala de los árboles en Dos Castillas y se pasará físicamente en la asamblea y se pedirá información para tomar alguna acción directa para parar este proceso.

Se propone una acción en el paro y en los bancos, tomando como base unas vistas en Cádiz y en Francia. Se buscará una canción conocida con letra adaptada a estos problemas y se interpretará en el interior con acciones en los exteriores donde se pedirá al grupo de trabajo de economía que desarrolle unas octavillas sobre el paro y sobre en que invierten el dinero los bancos y se repartirá tras la acción

Se consensúa que debido al calor de estos días se cambia la comida popular del día 9 a cena popular en la plaza del pueblo a las 21.30, tras la asamblea. Desde acción se hará la Cartelería, que estará disponible en la Web, y se pegarán los carteles a la par que los de la siguiente asamblea. Se informará a los pueblos de la sierra, por si quieren acudir, vía Web y de palabra en la comida popular de Guadalix el día 2.

Se consensúa hacer camisetas moradas con dibujos en blanco con el logo adjunto por delante y por detrás

Delante



Detrás

INDIGNADXS

15

www.15mcolmenarviejo.org

Para usar como una peña en las fiestas donde montaremos un TOP MANTA con información, videos, boletines... que iremos repartiendo entre la gente. Para ello se pedirá que gente quiere camisetas para pedir un presupuesto e ir haciéndolas, poniendo un poco más para hacer unas 10 más para pedir a canteros, equipos de fútbol... que quieran llevarlas. Se dejarán las planchas en la tienda elegida por si alguien quiera hacerse una más tarde.

Se propondrá en la próxima asamblea la fiesta para el 17 y 18 de Septiembre, pudiendo cambiar la fecha pero cerrándola en esta asamblea, pidiendo la colaboración de al menos 20 personas que se comprometan en algún acto, para seguir adelante o pararla por completo. Adjunto propuesta hecha el pasado domingo.

Se propone hablar con la Casa Parroquial y Lorenzo Rico para buscar un sitio donde puedan ducharse la gente de Galicia que llega el día 23 de Julio a la manifestación del 24. Se proponen la plaza del pueblo, el parque del Vivero, y los campos cercanos a la Hermita de Santa Ana para que descansen esa noche, tras la asamblea que se hará en la plaza del pueblo. Para ello se les propondrá los sitios con sus pros y contras para que ellxs elijan el lugar de descanso. Se propondrá en la comida popular de Guadalix el día 2hacer una columna norte con ellxs desde todos los puntos de la sierra para llegar todos juntos a Madrid.

Desde el grupo de acción denunciemos los comportamientos acaecidos con los ciudadanos griegos y nos sumamos al apoyo con las acciones que se están tomando desde Madrid, buscando proponer alguna nueva desde Colmenar viejo